

Conclusiones Subsidio Itinerario de Conversión Pastoral (1ro) grupo de Adoración Parroquia San Martín de Tours (martes).



12-

Inquietud para nosotros fue encontrar un momento diferente de lo que es por ejemplo la misa, para aquellos que buscan acercarse a Dios de una manera diferente a las conocidas. Pensamos que la cercanía con la Eucaristía hace que miremos a un Dios más personal, más cercano y más accesible.

13-

Participamos en la parroquia San Martín de Tours, que depende de los padres Agustinos, porque es la parroquia que nos reúne en el barrio. Es la comunidad en la que nos toca participar, nuestro barrio. No conocemos tanto del carisma agustiniano más allá de lo que cada una pueda leer en forma independiente.

14- La verdad es que solo lo conocemos a través de los sacerdotes de nuestra parroquia.

15-

Cuanto más hagamos, más testimonio damos. Estar abiertos a renovar las formas en que comunicamos a los otros acerca de Dios. Lo hacemos conocer de una manera diferente.